



Kunstpräsentation – Eingangsbereich

Projektbeschreibung



-
- Eingangsbereich gestalten, der sofort auffällt
 - Farben und Kreativität in den Mittelpunkt stellen
 - Besucher zum Mitmachen und Nachdenken anregen Wir haben einen Eingangsbereich entworfen, der sofort ins Auge fällt. Unser Ziel war es, einen Raum zu schaffen, der mit Farben und Kreativität begeistert

Ideen und Gestaltung



- **Farben:** Der Eingangsbereich ist bunt und fröhlich gestaltet. Das soll zeigen: Hier geht es um Kunst!
- **Graffiti-Style:** Das Wort "CREATE" ist groß und bunt an der Wand. Es soll die Leute ermutigen, selbst kreativ zu werden.
- **Durchbrochene Wand:** Eine Ziegelwand, durch die ein buntes Bild scheint. Dahinter sieht man einen Regenbogen – ein Zeichen für Hoffnung und Vielfalt.
- **Türen:** Große Glastüren verbinden den Außenbereich mit dem farbenfrohen Innenraum.





Warum ist das ein guter Kunsteingangsbereich?

- **Auffällig:** Die bunten Farben springen sofort ins Auge.
- **Kreativ:** Es gibt viele Elemente, die zum Nachdenken und Mitmachen anregen.
- **Symbolisch:** Die Wand steht für Grenzen, die Kunst durchbrechen kann. Der Regenbogen zeigt Vielfalt.

Funktion + Ästhetik



- **Funktion:** Der Eingangsbereich soll die Besucher sofort in eine kreative Stimmung versetzen und sie neugierig machen.
- **Ästhetik:** Die kräftigen Farben und das Graffiti-Design sorgen für eine lebendige Atmosphäre, die Kunst und Kreativität repräsentiert.

Bewertung



- Bunt und kreativ gestaltet
- Erregt sofort Aufmerksamkeit
- Zeigt: Kunst beginnt schon am Eingang
- Macht neugierig und regt zum Mitmachen an

VIELEN DANK



FÜR IHRE AUFMERKSAMKEIT